



Hacienda



MinHacienda da aval al proyecto vial con mayor inversión en la historia del país: “El Estanquillo Popayán”



Foto: Agencia Nacional de Infraestructura – ANI

El Ministerio de Hacienda y Crédito Público, a través de la Dirección General de Crédito Público y Tesoro Nacional, aprobó las obligaciones contingentes y emitió concepto de no objeción a las condiciones financieras del proyecto vial “El Estanquillo Popayán”, que contempla inversiones cercanas a los \$8 billones. Esta iniciativa, adelantada bajo el esquema de Asociación Público-Privada (APP), se convierte en la de mayor monto de inversión estructurada en la historia del país bajo este modelo, beneficiando principalmente a los departamentos del Cauca y Nariño.

El proyecto contempla la construcción de 62,3 km en doble calzada entre Tibio y El Estanquillo, la rehabilitación de la vía existente con atención a puntos críticos, así como la edificación de 10 túneles (todos mayores a 950 metros) y 4 intersecciones.

Con el respaldo del Ministerio de Hacienda, la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) podrá avanzar en las aprobaciones pendientes del proyecto y, posteriormente, en la apertura del proceso de licitación. Se espera que esta iniciativa fortalezca la conectividad del suroccidente del país, dinamice el empleo regional y promueva nuevas inversiones.

